

Mitgliederversammlung 9. September 2013

Am Montag, 9. September fand die jährliche GV unseres Theatervereins im Alterszentrum am Bachgraben statt.

1000 ZuschauerInnen besuchten unsere 13 Vorstellungen von „Das Fest“, insgesamt 70 Leute waren in diese Produktion involviert. Trotz Risiko bezüglich beschränkter Zahl von Zuschauern im Mühlestall, trotz externem Catering, trotz anfänglich kühlem Wetter – die Jahresrechnung kann noch positiv ausfallen.

Unser Verein hat 96 Mitglieder: 2 Austritte und 8 Neueintritte sind im vergangenen Vereinsjahr zu verzeichnen.

André Wigger hat nach 3 Jahren- wie für sich selbst geplant – das Präsidium des Vereins abgegeben. Neue Präsidentin ist Susanne Bitterli, in den erweiterten Vorstand neu gewählt wurde Elisabeth Ruffieux. André Wigger verbleibt weiterhin im Vorstand. Die 40 anwesenden Mitglieder applaudierten der neuen Präsidentin wie auch dem zurückgetretenen André Wigger. Die Jahresrechnung wurde einstimmig genehmigt.

Eine nächste Theaterproduktion wird für Winter/Frühjahr 2015 geplant; es ist noch kein geeignetes Theaterstück und noch kein Aufführungsort gefunden – dies braucht den oben erwähnten Findungs-Zeitraum.

2014 ist ein Theaterkurs geplant und der Vorstand wird sich intensiv Gedanken machen über weitere mögliche Angebote für seine Mitglieder.

Musikalisch umrahmt wurde die GV durch den Akkordeonisten Roland Ramseier: abwechslungsreiche Stücke trug er virtuos vor, seine flinken Finger beeindruckten wie auch die Auswahl seiner Stücke überzeugte. Im Anschluss daran wurde ein Apéro angeboten.